

## 18. internationales Treffen der Regenbogen-NAK

Unter dem Motto "Gemeinsam würdig werden..." fand vom 10.-12. Februar 2006 das 18. Internationale Treffen der Regenbogen-NAK in Dortmund statt.

Die Regenbogen-NAK ist eine Gruppe die die Interessen von homosexuellen und transsexuellen Christen in der Neuapostolischen Kirche vertritt. Im Jahre 2000 nahm die Gruppe erste Kontakte mit offiziellen Stellen der NAK International auf. Nach manchen Vorurteilen und praktizierter Distanz, beauftragte dann Ende 2002 Stammapostel Richard Fehr das Gremium für besondere Angelegenheiten (GbA) mit der Gruppe Kontakt aufzunehmen und Gespräche zu führen.

Bezirksapostel Brinkmann hieß die Gruppe herzlich willkommen und Apostel Hoyer hat für den 12.02. seine Besuch in der Gemeinde Dortmund-Aplerbeck zugesagt.

Bp 2005-02-01 (hw)